

Bericht des Vorsitzenden

15.07.2015

Der Erftverband beantragte eine Befreiung für die Errichtung einer Betontreppe mit 8 Stufen neben dem Durchlassbauwerk am Hochwasserrückhaltebecken Damm.

Gegen die Genehmigung äußerte ich keine Bedenken.

15.07.2015

Zwei Bürger aus Neuss beantragten eine Befreiung für die Errichtung eines Zaunes entlang der B 9 und Anlage eines Wintergartens auf versiegelter Fläche (Bunker).

Gegen die Genehmigung äußerte ich keine Bedenken.

15.07.2015

Der Neusser Kanu-Club e.V. beantragte eine Befreiung für die unterirdische Verlegung bisheriger Freileitungen zu den Stegen am Neusser Sporthafen.

Gegen die Zulassung der Genehmigung bestehen keine Bedenken.

15.07.2015

Die Open Grid Europe GmbH beantragte eine Befreiung für die Errichtung einer Korrosionsschutzanlage an der Ferngasleitung L Nr. 4/50 (Kabelanode und Schaltkasten).

Dagegen äußerte ich keine Bedenken.

15.07.2015

Der Hofbesitzer von Haus Radong, Stadt Meerbusch, beantragte eine Befreiung für den Umbau der Hybridpappelallee in eine Lindenallee.

Gegen diese Vorhaben bestehen keine Bedenken.

15.07.2015

Die Westnetz GmbH beantragten eine Befreiung für die Verlegung eines Erdkabels und die Demontage einer Freileitung an der L 361 in Korschenbroich-Eickerend.

Gegen das Vorhaben hatte ich keine Bedenken.

17.07.2015

Die Helpensteiner Bau GmbH beantragte eine Befreiung für die Errichtung eines Fußfalls an der Olympiasiegerstraße in Minkel.

Ich hatte keine Bedenken.

21.07.2015

Die Baucom GmbH beantragte eine Befreiung für eine Archäologische Sachverhaltsermittlung bei Haus Meer (Suchgrabung).

Ich habe das Vorhaben begrüßt.

04.08.2015

Ein Hofbesitzer aus Meerbusch beantragte eine Befreiung für die Nutzungsänderung einer Scheune am Weiler Hof in Büro und Atelier. Stadtteil Ossum-Bösinghoven, Gemarkung Ossum-Bösinghoven.

Ich habe gegen das Vorhaben keine Bedenken geäußert und werde gegen die Gewährung einer Befreiung keinen Widerspruch (§69 Abs 1 LG NRW) erheben.

18.08.2015

Die Stadt Dormagen beantragte eine Befreiung für die Verlegung eines Forstweges in die korrekte Lage auf der Wegeparzelle.

Gegen die Gewährung einer Befreiung erhob ich keine Bedenken.

19.08.2015,

Die Westnetz GmbH Neuss beantragte eine Befreiung für die Verlegung eines Erdkabels und Errichtung von 3 Kompaktstationen und Rückbau der heutigen Freileitung in Richtung Straberg.

Gegen die Gewährung einer Befreiung erhob ich keinen Widerspruch.

19.08.2015

Die Stadt Korschenbroich beantragte eine Befreiung für die Errichtung einer 2. Übergangseinrichtung.

Gegen die Gewährung einer Befreiung erhob ich keinen Widerspruch.

27.08.2015

Die Thyssengas GmbH, Dortmund, beantragte eine Befreiung für die Sanierung einer Gashochdruckleitung.

Ich hatte keine Bedenken.

27.08.2015

Die Stadt Korschenbroich beantragte eine Befreiung für die Erneuerung des Niersdükers, Gladbacher Straße.

Gegen dieses Vorhaben hatte ich keine Bedenken.

03.09.2015

Die NABU, Ortsgruppe Neuss, beantragte eine Befreiung für die Wiederherstellung des Biotops am Zedernweg.

Ich erhob keinen Widerspruch.

24.09.2015

Ein Bürger aus Neuss stellte einen Antrag auf Befreiung für die Errichtung einer Lagerhalle für Heu und Stroh und Verlegung einer Wasserleitung für Weidetränken.

Ich äußerte keinen Widerspruch.

14.10.2015

Eine Bürgerin aus Dormagen beantragte eine Befreiung für die Errichtung eines Longierzirkels an einem Reiterhof.

Ich äußerte keine Bedenken.